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Der Polizeipräsident in 
Berlin – Landeskrimi-
nalamt Berlin – Zentral-
stelle für Prävention – 
Tempelhofer Damm 12, 
12101 Berlin

Ein Service der Berliner Polizei für Hörgeschädigte:

Welche Notfall – SMS – Nummer?

    ■ Achtung: Unterschiedliche Vorwahl-Nummern für jedes Handynetz!

Inhalt der Notfall – SMS?

    ■   Text bis 160 Zeichen Mitteilung! 

  Beispiel 1: „Autounfall. 2 verletzt. Friedrichstr.12-Kreuzberg. Minna Muster.“
  Beispiel 2: „Überfall. Bin verletzt. Friedrichstr. 12-Kreuzberg. Minna Muster.“
  Beispiel 3: „Schläge von Mann zu Hause. Bin verletzt. Friedrichstr. 12 - 
  Kreuzberg. Minna Muster.“

    ■ Bitte am Ort auf Polizei warten – kann etwas dauern.

    ■ Wenn SMS fertig gesendet, kommt Bestätigung vom Anbieter.

Andere Möglichkeit? Notfall – Fax 

    ■ Möglichkeit ist auch, an Polizei Notfall - Fax zu senden an

    ■ Vorlagen für Faxe gibt es unter www.polizei.berlin.de/notfall

In Zusammenarbeit mit

Im Notfall -
SMS an Polizei möglich

WAS ist passiert?  Ereignis, Verletzte, besondere Gefahren
WO ist es passiert?  Notfallort 
WER meldet?  Name, Standort

T-Mobile D1 =     99        
Vodafone D2 =     99         

+ 030 + 4664 86418
       

E-Plus  = 1551  
O2-Netz  =   329

 

Notfall - Nummer = 110  der Polizei

Der Polizeipräsident in Berlin

IN
F

O
R

M
A

T
IO

N


